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Se presentó la plantilla del
Cacereño

• EN LAS CASETAS, CHACON, GUARDIOLA Y HUMA-
RAN DIERON LA BIENVENIDA A LOS JUGADORES

• DIRECTNO Y ENTRENADOR COINCIDIERON EN ^1UE
LA META SERA EL ASCENSO A SEGUNDA

En la tarde de ayer, en el campo de la Ciudad Deportiva Sindical se
celebró la presentación de la plantilla del C. P. Cacereño. En los grade-
rfos muchos espectadores que esperaban se celebrase el acto sobre el
terreno de juego. Quedaron sorprendidos at ver que los jugadores sal(an
al terreno de juego y Angel Humarán iniciaba los entrenamientos sin más
protocolos.

Por susencia del presidente, en las casetas dirigió unas palabras a los
jugadores don Eduardo Chacón Guardiola, quien les dió la bienvenida e
invitó aque fueran ejemplares. Después, el -mfster» tomó la palabra para
dar las primeres consignas. Tanto uno como el otro coincidieron en que
Ia meta del Cacereño esti fijada en el ascenso a Segunda División.

ESTOS SON LOS JUGADORES

Los jugadores fichados para la plantilla del Cacereño son los siguien-
t83:

De Ia pasada temporada continúan Abarca, Manrique, José Luis,
Emilio, Pep(n, Adolfo, Mateos, Lauren, Oñi, Hemindez y Casanova.

Como nuevos tenemos a Manolo, Vipe, Monescillo, Corona, Rozas y
Mateo. Ademis asistieron los jugadores de Ia cantere Pedro y Carrión,
que en la pasada temporada militaron en el Cacereño Atlético.

La sesión de entrenamiento se prolongó por una hora. Hoy entrena-
rán a las 8,30 de la mañana y a Ias 7,30 de Ia tarde, en el estadio de la
Ciudad Deportiva.

IMPRESION DE ANGEL HUMARAN

Después de terminar los entrenamientos hablamos con Humarán.
-Va a ser una temporada muy diffcil. Quedan equipos muy podero-

sos en nuestro grupo, como el San Femando, Betis, Jerez Industrial,
Atlético Malagueño, Don Benito, etc.

-ZEs ssta la plantlNa Weal pan Humarin?
--Nunca se logre la plantilla que desea un entrenador. Los clubs no

tienen a veces medios para conseguirlas. De todas formas creo que
hemos logrado un grupo de hombres que sabrin luchar, pues muchos
de ellos tienen las máximas aspiraciones. Espero que en ta próxima
temporada saquemos lo que no pudimos el año pasado y que tan f9cil
hubiera sido.

-tEsti la plantllla completa o faRa algún jugadort
-Quizi nos falten un par de ellos. Pero hemos pensado dejar un par

de puestos libres para fichajes que pudieran convenir en un momento
determinado.

-A Humarin le aguarda una temporada muy dMfcl l, y no le paroce?
-Ese primer puesto que pretendemos no nos va a venir rodado.

Habrá que empezar a sumar puntos desde el primer momento y para ello
tendremos que trabajar con firmeza.

-ZLes va a perf udk:ar comenzar bs entronamlentos en la Cludad
Deportlva?

-Por supuesto que sl. No es lo mismo entrenar en un campo de
césped que en uno duro y polvoriento como Bste. Esperemos que pronto
podamos volver al Pr(ncipe Felipe.- EMILIO JARAIZ

Tiro Olímpico ( Badajoz)

Hernán Cortés, 5

EI Badajoz , demandado
' judicialmente por el señor Recuero

López
A1 Club Deportivo Bada^joz no ac aba

de despeJársele el camino. Y no sólo
eso sino que los problemas se le acu-
mulan. Cuando sale de uno se le pre-
senta otro ínmediatamente. A los ya
conocídos por los affcionados -entre
los que ffgura en primerfsímo lugar las
deudas con los jugadores de la planti-
lla-, se une ahora otro de los consíde-
rados «gordos•...

Segiln noticias ffdedignas llegadas
ayer a nosotros, el expresídente del
club, don Rat)1 Recuero Lbpez, ha pre-
sentado en el Juzgado una demanda
en julcio declarativo de mayor cuantfa
contra el Bada^joz, en reclamacibn de
m8s de tres millonea y medio de pese-
tas. El aefíor Recuero tenia ffrmada
como 1lbrador una letra, que fue acep-
tada por los directivos del Club De-
portivo Badajoz, y que ae protestb por
falta de pago. Tal letra se líbrb a la
orden del Banco Popular, que la pro-
testb a su venclmiento por falta de pa-
go.

• El citado banco ha procedido contra
el señor Recuero Lbpez judícíalmente,
haciéndoie un embargo de sus bienes,
quiz8s parque considerara que era
más fácíl el cobro de la letra en lugar
de al Club. Actualmente, el procedi-
míento judicíal a inatancia del banco,
se encuentra ya en la vfa de apremlo,
por lo que el serior Recuero se ha visto
oblígado a dirigir esta accíbn judícial
contra el Club Deportivo para ver la
manera de obtener el importe preclso
y liquídar el importe de la letra y los
gastoa que se cauaen.

Asf estSn las cosas. Lo que decfamos
al princípío: II Bad^joz no levantaca-
beza, y ocurre cuando la prbxima
temporada, como quien dice, esté e la
vuelta de la esquina. Falta mucho por
hacer y el panorama no se despeja.
Todo muy lamentable.

HOY SE ULTIMA EL TRASPASO DE
LAVADO

Anoche conversamos con el presi-
dente del Bada^joz, seIIor Folgado, que
nos llamb telefbnícamente deade Va-
lencla. Nca manifestb que durante la

MAR IA LUISA PENA , SU BCAMPEONA
DE ESPAÑA

• Ofelia Luengo se clasificó en tercer lugar y a
t3lorla Núñez la persigufó la desgracia

MARIA LUNlRA PENA

Can objeto de tomar parte en loa II
Campeonatos de Eapaña, modalldad
plstole, damas, celebradoa en San-
tander durante loa dlaa 43 y 24 del pre-
sente mes, se desplazaron a dicha ca-
pítal las ttradoras de la provfr^cia de
Badajoz, y ea de destacar que tento
Ofelia Luengo como Ciloria Nilfiez
proceden del VII Curso de le Eacuela
de Tlradores, terminado a ffnalea del
pasado mea de abrll.

En cuanto a Maria Lu1sa Petia Ta-
bernero, ea de sobra conocida por aer
la recordman nacional en eata eape-
cialidad con aus 588 puntos conaegui-
dos en los pasados Campeonatcs de
Europa celebrados en Yugoalavia, y
que a su vez procede lgualmente de
nuestra Eacuela.

La emocibn en el desarrollo de la
prueba durb hasta la pem]ltma serle
de 5 disparos en la modalidad de duelo
que reallaeba Mayte Cereceda, de Bll-
beo, la máa pellgroae competidora a le
vlata de loa reaultados de preciai^
con lgualdad de puntos, 287, con Ma-
r(a Lufaa PeAe, y a le que le sacaba
solamente un punto en total de las 4
prfineras series de duelo.

Con un 48 segufa la diferencia de un
punto, con un 47 ae producírfa el em-
pate y todo a reaolver en la tlltima se-
rle.

Pero aquf a Mayte Cereceda le son-
rib la fortuna, o loa nervlos no la trai-
cionaron y con gren aplomo slcanzó

un pleno: 50 puntos, lo que le ponfa en
bandeja el campeonato, como asi su-
ced16.

Bobre la actuacibn de las tlradoras
de Bada^joz es de deatacar en prlmer
lugsr la veterania de Marfa Luisa Pe-
fia, que luchó hesta el fJnal con gran
ilusibn a pesar de saber ella que no era
su df a; ahi estAn los cuatro puntos que
eblo le sacóla campeona, pero que si-
gue ostentando el record necional
damas.

En Ofelia luengo, su exiracrdinaria
tranqullidad en su actuacíbn a lo largo
de la competíclón, le va116 eae muy
meritorío tercer pueato en la claslffca-
cibn.

De Oloria Nilñez, su desgracía y
pundonor deportivo, pues al bajar su
puntuacibn en preclslón aparecieron
ba nervlos y paracdmo de lo ya dicho,
en duelo tuvo dos interrupcíones en el
arma, por lo que ae vio precisada a
terminer la prueba con un arma pres-
tada, ante el pelt^o de su elíminacibn,
lo que deja bfen claro el pundonor de-
portivo de dicha tlradora.

RESULTADOS

Los resultadca del Campeonato llie-
ron los sigulentes:

Campeona, Mayte Cereceda, de Bll-
bao, 552 (287+286). 8ubcampeona,
Marfa Luisa Peña, Bade,joz, 548
(287+281). Tercera, Ofelíe Luengo
Yuste, Bada,joz, SS9. Cuarte, Angeles
8elles. Alícante, 558. Quinta,•Maribel
Lozano. Madrld, 534. 8exta, Pilí Este-
ban, Bllbso, 524. 8éptima, Victaría
Hinojosa. 8evllla, 518. Octava, Marga-
rita Carpintero, Msdríd, 538. Novena,
Oloria Nt]liez, Bada^Joz, 461.

A todes ellas nueatra enhorabuena,
extenstble a au preparador setior Ra-
maa Vargas.

• La reclamación asciende a tres millo-
nes y medio de pesetas

• Después del reconocimiento médico,
hoy se ultima el traspaso de Lavado al
Levante

• EI Badajoz cobrará unos dos millones
trescientas mil pesetas y el jugador tres
y medio por dos temporadas

mafiana de ayer el jugador Lavado
habia sído sometido a un minuciaso
ex amen por los servlcios médicos de la
U. D. Levante, con resultados satlstac-
torica.

Nos manitestó tambíén que el con-
trato de traspaso estaba práctica-
mente hecho y sblo ptndíente de la
correspondíente operacíbn bancarla y
ffrmas, b que ae efectuarfl en la ma-
ñana de hoy. El traspaso de Lavado al
Valencía le supondrá al Badajoz unos
dos millones trescíentas mll peaetes y
al jugador tres mllbnes y medio por
dos temparadas.

El presidente del BadRjoz nos d^jo
también que lntentaria entrevlstarse
hoy con el preaidente del Valencia, se-
ñor Ramos Casta, para trater de dos
jugadorea del fflial Meatalla. que pu-
dieran intereaar al Club pacense y que
han sido recomendadca por Rivera,
que ha vuelto a la dŭciplina del club
valencíanlsta.

Los aetlorea Folgado, Espinosa y
Lavado regressrán probablemente
hoy a Badqjca, y d tercero volverfl el
domingoa Valencíaparaincorporarse
a su nuevo equipo.-R.

A las nueve de la noche

Hoy, presentación del
Don Benito

• Fichó Ferreira, del Quintana, y se espera la
contratación de un hombre de choque y
marcaje
DON BENITO, 26.-Siguen trabajando lostécnicosdel Don Benito; a

los fichajes ya conocidos, se une ahora la contratación de una joven
promesa de la cantera, Ferreira, procedente del Ouintana; tiene 18 años y
actúa de mediocampista. También la Junta directiva ha cre(do oportuno
renovarle al fino interior José Mari Chamorro. En estos momentos el
secretario tbcnico esti a la caza de un futbolista todo terreno, de los que
choquen en el centro del campo, de los que estén arriba y abajo y además
marque al contrario, este es el objetivo mmediato de los de Desiderio
Herrero.

NI MEJOR NI PEOR OUE LOS DEMAS

Los comentarbs que ss escuchan por todas partes son de que el
Don Benlto seri uno de bs «gallltos» dsl grupo, sln embaryo la Dlrsc-
tlva qus preslds Calsstlno Mere qulere mentallzar a todos sus Incondl-
cionales de que sl Don Benfto no saltari a la palsstra como sstrolla
fulgurante, el Don Benlto seri uno más de bs busnos cuadros qus
habri en el grupo, eso sf, Intentará todo paro dar satlsfacclbn a la gran
masa de afklonados que está rospondNndo sconómkamente, sl blsn
algunoa andan algo rezagadlllos y dsben de anlmarse para con su
ayuda contrlbulr al cwntloso gasto que está roallzando la Dlrectlva.

En otro orden ds cosas, dlgamos que ssta tards, s las nuevs, ssrá la
prosentadón ofldal del equlpo; ser(a bonRo que los hlnchas estuvle-
sen en las gradas del estadlo para reclblr con aplausos al conjunto que
ropressntará a la ctudad en esta w relncorporaclbn a categorfa na-
cbnal. Y ya pensando en los parNdos de pretemporada, se esti Inten-
tando que el Badajoz, Diter Zafre y Caceroño, en unlón del Don BsnN^,
actúen en un torneo que se cslebrar(a bs dfas 13, 14 y 15 del próxlmo
agosto. Esperomos que ssto sea una roalktad.

Expedlclón Guadlana•77

Dificultades en la segunda etapa,
Vicario - Molinos de Balbuena

• La gran cantldad de algas hlzo dMícil el desllzamfento
de las piraguas

La expedición Guadiana 77 cumplió su segunda etapa el pasado d(a
19, entre la presa del Vicario y el Molino de Balbuena, con un recorrido
total de 32 kilómetros. La marcha fue lenta debido a que hubo que saltar
con las piraguas a cuestas varios molinos, y sobre todo a la gran cantidad
de algas que afloraban la superficie, lo que hizo que más que navegar la
piragua se deslizase por una especie de alfombra vegetal con gran
trabajo por parte de los palistas. Es de destacar que hasta el f inal de esta
etapa o incluso algo más, el r(o mis que rfo parec(a una inmensa cbaca,
tanto por el color de sus aguas como por el insoportable olor que
despedia..

TERCERA ETAPA

La tercera stapa, Mollnos de Balbusna - Luclana, fue de 23 kNóme-
tros, en los que se Invlrtleron cuatro horas y vslntlslets minutos. EI río
sn esta ocastón estaba mis Nmpb, hablendo desaparoddo su mal
obr. La corta duroclón de esta jornada se debs a qw la p^rdlda ds una
maleta del romoque con toda la documentadbn de uno de bs expedl-
cbnarfos, obNgaron a una serle de InevN^bles trimkes burocritk^s.

.


